



**800 JOVENES EN CONFERENCIA.** — En el Hotel Camino Real se realizó la Quinta Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles en la que exhortaron a los participantes a no escatimar esfuerzos en defender y robustecer la libertad en nuestro país. Como orador invitado fue el señor Eduardo Trabaino. La actividad se celebró durante todo el día.

## Decaen Leones en Managua

El leonismo ha decaído en Nicaragua, pero los viejos leones persisten en su trabajo por ayudar a la humanidad, dijo don Julio C. Hernández, presidente de los Leones de Managua Xelotlán.

Hernández llegó presidiendo la delegación leonística de su país.

Otros leones presentes

informaron a EL DIARIO DE HOY que de los 37 clubes de leones que había hasta mediados de 1979 en Nicaragua, cuando cayó Somoza, quedan sólo 10, ya que la mayor parte de los miembros ha huido del país, pues aparentemente los emigrados no concuerdan con la nueva política del Gobierno.

La Secretaria Regional dijo al Diario que no ha podido establecer contacto con los grupos que se cerraron en estos últimos años.

Por su parte, el señor Hernández enfatizó que el leonismo no participa en política y que debido a eso, las pocas agrupaciones que se encuentran en Nicaragua han logrado sobrevivir. También señaló que últimamente han resurgido nuevos grupos leonísticos en Nicaragua.

Dijo Hernández que el año pasado se efectuó en Managua la cuadragésima segunda Convención de Leones de Centro América y Panamá, pero lamentablemente no llegaron delegaciones de Honduras, Guatemala y El Salvador.

Por lo demás —dijo— la delegación nicaragüense a esta cuadragésima tercera Convención que se efectúa en San Salvador, es la más numerosa.

## Un Llamado a Defender la Libertad Hacen a Jóvenes

Un llamado a no escatimar fuerzas ni esfuerzos en defender y robustecer la libertad, hizo don Eduardo Trabaino a 800 jóvenes que participan en la Quinta Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles.

Destacó que es necesario asumir con mayor responsabilidad el papel que le corresponde a cada uno en la edificación y consoli-

dación de una naciente democracia, cuyo alumbramiento se produce entre el estruendo de una cruel, sangrienta y dolorosa guerra, dijo.

La exhortación la formuló durante la inauguración del evento en la que señaló que la dolorosa guerra que sufre nuestro país desde hace cuatro años ha sido

—Favor pase a la página 47.

## Inician Prevención Contra Fiebre Tifoidea

Por primera vez se ha iniciado una campaña de prevención contra la fiebre tifoidea, según se informa oficialmente.

La actividad es organizada por la oficina de Saneamiento Ambiental de Santa Tecla, dependencia de Salud Pública, en vista de los niveles de hiperendemia (casos numerosos) que ha brotado en el país, con mayor índice en San Salvador.

En la campaña participarán autoridades civiles, militares, eclesiásticas, clubes de servicio directores de centros educativos y representantes de asociaciones gremiales.

Entre los objetivos de la campaña se encuentra lograr que cada funcionario y representantes de cada sector, identifique plenamente cuál será su responsabilidad.

—Favor pase a la página 27.

## Ofendida Extráñase por Contestación de Médico

Extrañada se muestra la señora Eve Dabhura de Sánchez por lo que afirma la Junta de Vigilancia de la Profesión Médica de que "no hay ningún médico involucrado en la muerte de un hijo suyo de 7 años y que "ninguna de las personas acusadas ejerce la profesión médica", ya que el niño fue operado en uno de los hospitales de San Salvador por los dos profesionales a quienes ha enjuiciado.

La Junta de Vigilancia, en un comunicado pe-

riodístico del 22, señaló que "no hay ningún médico involucrado en ese caso", y dijo además que "ninguna de las personas acusadas ejerce la profesión médica".

La señora de Sánchez hace el análisis de que uno de los acusados, el principal, es odontólogo, pero tiene plaza de médico cirujano en el Hospital donde ocurrió la muerte de su niño. Y el otro —añade— si no está incorporado como

—Favor pase a la página 29.

# Gobierno Resuelve el Problema Algodonero

El viernes en la noche quedó resuelto el problema algodonnero, "gracias a la comprensión de las autoridades gubernamentales, especialmente el Presidente Alvaro Magaña y el Banco Central de Reserva", informa la junta directiva de la Cooperativa Algodonera.

Se dijo en la COPAL que aunque no fueron satisfechas completamente sus necesidades, si se llegó a un arreglo satisfactorio. Con esto el gremio algodonnero estará aportando una cuota más de sacrificio para el proceso de la reactivación de la economía nacional.

Al mismo tiempo, la junta directiva de la Cooperativa Algodonera, excita a las futuras autoridades que dirigirán la política monetaria del país, a seguir en estrecha comunicación con los algodonneros para tratar de solucionar el problema en forma completa, poniendo especial énfasis en el refinanciamiento de los saldos in-

solutos de los años anteriores.

Como se recordará, los algodonneros del país decretaron un paro de labores el martes 15 de mayo, en protesta porque las autoridades monetarias del país no aumentaban el

precio de venta.

Aun cuando prefirieron no hablar de números, indicaron que tanto el gobierno como ellos, llegaron a un término hincapié que

Hicieron hincapié que

—Favor pase a la página 35.

## Salvadoreña Electa Reina del Distrito de Istmania

Angelica Maria Figueroa, Novia de los Clubes de Leones de El Salvador, fue elegida el sábado por la noche como Reina del Distrito Múltiple "D" Istmania, durante la noche folklórica de la XLIII Convención de Clubes de Leones del Distrito.

Bajo el lema "Hacia la paz por el servicio", centenares de Leones de Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Panamá participaron en la XLIII Convención realizada del 25 al 27 en el hotel El Salvador Sheraton.

La elección de la Reina

Distrital se realizó el sábado en la "Noche de Istmania", durante la cual las diferentes delegaciones leonísticas deleitaron a los asistentes al Ball Room con números folklóricos típicos de cada país e interpretaciones artísticas que fueron muy aplaudidas.

Como Novia de la Simpatía y suplente de Angélica Alessandria I, representante de Costa Rica.

El jurado calificador estuvo compuesto por los gobernadores de cada uno de los distritos del Múltiple "D": Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá.



**REINA DE ISTMANIA.** — La señorita Angélica Maria Figueroa (izquierda) representante de El Salvador, fue coronada como Reina de la XLIII Convención de Leones efectuada en el Hotel Sheraton. La acompañan señoritas Denisse Aguilar, de Guatemala (centro) y Nubia Canizález, de Panamá.

## Dedican Semana a AA en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— A partir de hoy, se dedicará esta semana al aniversario del Grupo AA "2 de Junio", que cumple 13 años de estar al servicio de la sociedad salvadoreña.

En los actos programados para esta semana, se destacará varias conferencias que tendrán de fondo el alcoholismo.

Para hoy se anuncia "Una Visión Para Ti", del libro Alcoholismo Anónimo.

El martes, la conferencia será sobre "El Alcohólico y la Familia".

Miércoles: "La Vida Emocional del Alcohólico".

Jueves: "V Capitul del Gran Libro del AA".

Viernes: "Cuatro Pasos".

Y sábado: "La Fe y el Alcohólico".

Cada una de esas conferencias será dictada por personas conocedoras de los problemas alcohólicos. Unas conferencias estarán a cargo de alcohólicos anónimos.



**ABOGADOS INVITAN.** — El Dr. José Ernesto Criollo (derecha), entrega una invitación a Leones de Honduras para que asistan al Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo que se efectuará en San Salvador en los últimos días de junio. Izquierda: Dr. Juan Sifontes y derecha, Dr. José Roberto García Alvarado, ambos abogados salvadoreños.